



Mejoras en la carretera de la Virgen de la Nueva

- **Hoy comienzan las obras de mejora en la M-957, que conectan el núcleo urbano con Costa de Madrid, el pantano de San Juan y varias empresas de actividades.**

11/Jun/13.- Tras sucesivas reivindicaciones a la dirección general de Carreteras por parte del Gobierno municipal, esta mañana han comenzado las obras para mejorar la carretera M-957, más conocida como la carretera de la Virgen de la Nueva, una vía comarcal que une el núcleo urbano de San Martín con el pantano de San Juan y cuyo mantenimiento depende de la Comunidad de Madrid, que es quien está realizando la obra.

Los vecinos de urbanizaciones como El Mirador de La Solanilla o Costa de Madrid, son los que más transitan esta vía, junto con los turistas que acuden al pantano de San Juan, a escalar en la zona del cerro Almoclón o a disfrutar de deportes de aventura con las empresas que actividades instaladas en torno al embalse, ciudadanos que en unas semanas podrán discurrir por una vía más transitable.

Los trabajos consistirán en tres actuaciones: refuerzo del firme con asfalto en caliente hasta el acceso a la urbanización “La Solanilla” y en el resto del tramo se repararán los baches ocasionados por las raíces de los pinos y se realizará un riego con alquitrán y graba hasta el aparcamiento de la Virgen de la Nueva. Paralelamente se van a eliminar las raíces superficiales en las cunetas, para evitar que los pinos vuelvan a levantar la carretera.

Las obras han comenzado hoy martes y se prevé que continúen hasta mañana; habrá cortes intermitentes de tráfico en los tramos afectados.

